



Regionaljournal Steiermark



Fünf Mountainbikes aus Bürogebäude gestohlen

Am Wochenende zwischen Freitag, 15. Dezember 2023, und Sonntag, 17. Dezember 2023, stahlen unbekannte Täter aus einem Bürogebäude in Mürzhofen fünf Fahrräder. Der Schaden beträgt mehrere Tausend Euro.

In der Zeit von 15.12.2023, 16:00 Uhr bis 17.12.2023, 15:30 Uhr brachen die bislang unbekanntes Täter die Haustüre des Bürogebäudes mit einem flachen Gegenstand auf und stahlen daraus fünf Mountainbikes mit einem Gesamtwert von mehreren Tausend Euro.

Die unbekanntes Täterschaft brach auch ein Kellerfenster eines nebenanliegenden, leerstehenden Einfamilienhauses auf. Aus dem Einfamilienhaus wurde jedoch nichts gestohlen. An der Tür und dem Fenster entstand Sachschaden in derzeit unbekannter Höhe. Die Ermittlungen und Fahndung nach den gestohlenen Fahrrädern laufen.

